

Cuba et le Suriname ont échangé sur la collaboration bilatérale

Image not found or type unknown



La Havane, 9 sept (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, du Commerce international et de la Coopération internationale du Suriname, Albert Ramdin, et la première vice-ministre du ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers (Mincex), Ana Teresita Gonzalez, ont récemment échangé leurs points de vue au siège du ministère, afin de renforcer la collaboration bilatérale dans divers secteurs.

M. Ramdin a souligné que les deux nations pourraient développer leurs liens dans des domaines tels que l'économie, l'agriculture et le tourisme.

Il a souligné qu'un bon "premier pas" dans cette direction serait la présence d'une délégation de son pays à la 38e Foire internationale de La Havane, qui se tiendra en novembre prochain.

Le diplomate a également souligné que la coopération pourrait également être étendue à d'autres secteurs tels que la science, l'éducation, le sport et la culture.

Il a également réaffirmé la position de son pays contre le blocus commercial, économique et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Pour sa part, la vice-ministre a souligné que 2022 marque le 50e anniversaire des relations diplomatiques entre les deux pays, et a réaffirmé la volonté de Cuba de poursuivre la coopération dans les domaines requis par le pays sud-américain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/298779-cuba-et-le-suriname-ont-echange-sur-la-collaboration-bilaterale>



Radio Habana Cuba